

## Un economista español afirma que la crisis mundial pronto provocará el ascenso de Alemania

- Andrew Miiller
- 21/2/2023

En un discurso ante la Cumbre de Gobiernos Mundiales de Dubai, el economista español Arturo Bris predijo que pronto se producirá una gran conmoción que pondrá fin al actual orden mundial liderado por Estados Unidos. "Estoy totalmente de acuerdo en que el orden mundial, tal y como está construido hoy, no tiene ningún sentido", declaró el 13 de febrero al analista político indio Samir Saran y a la presentadora de noticias árabe Imane Lohrache. "No está en sintonía con las potencias económicas como India, Brasil o Alemania. No tienen un papel masivo en el orden internacional. Pero para mí, la gran pregunta es cómo vamos a llevar a cabo esta transformación. No puede ser gradual. Tiene que ser, tiene que ser, impulsada por una parte, por una cierta conmoción que

Pandemia global: los tres participantes debatieron la necesidad de un gobierno mundial cuando el profesor Bris afirmó que potencias económicas como India, Brasil y Alemania deben desempeñar un papel más importante en la gobernanza mundial. Sin embargo, Bris no terminó su reflexión porque el Dr. Samir Saran sugirió que la pandemia de covid-19 puede ser la conmoción que predijo.

Tanto Bris como Saran colaboran en la agenda del Foro Económico Mundial del profesor Klaus Schwab, que ha estado pidiendo un "gran reinicio" tras la pandemia de coronavirus. Los comentarios de Bris resultaron especialmente alarmantes porque fue dogmático al decir que la transición del mundo hacia un gobierno global no debe ser gradual. Por el contrario, cree que la humanidad debe aprovechar la próxima gran crisis mundial para reorganizar por completo el gobierno global.

Superestado alemán: el profesor Bris es el director del Centro Mundial de Competitividad delimd y uno de los 100 académicos de finanzas más leídos del mundo. Pero no es el primer dirigente europeo que predice que una crisis mundial provocará el aumento del poder de Alemania.

El orador principal en la reunión de inauguración del Foro Económico Mundial de Schwab en 1971 fue Otto von Habsburg, el último príncipe heredero de Austria-Hungría. Habsburgo era un firme defensor de la unificación europea, y le dijo al redactor jefe de *La Pura Verdad*, Herbert W. Armstrong, en 1983, que había hombres locos en el mundo, como Muamar Gadafi y Ruhollah Jomeini, que podrían realizar algún acto internacional inesperado que provocaría que las naciones europeas se unieran en una superpotencia mundial de la noche a la mañana.

Bestia profética: una profecía bíblica en Apocalipsis 17:12-13 revela que 10 reyes le entregarán su poder y fuerza a la bestia, un renacido Sacro Imperio Romano. Aunque la Biblia profetiza la llegada de este imperio, su aparición repentina sorprenderá a la gente. El versículo 8 indica que el mundo se quedará asombrado cuando esta bestia surja del "abismo". Aunque el profesor Bris probablemente no tenga en mente una dictadura mundial, tiene razón en cuanto a "cierta conmoción" que transformará a los gobiernos.

Obtenga más información: lea ¿Quién o qué es la bestia profética? por Herbert W. Armstrong.